

Die Gesundheitsberufe-Konferenz lädt ein:

3. Tag der Gesundheitsberufe



Kapital Gesundheitskompetenz

Gesundheitsministerium/Festsaal, Radetzkystr. 2, Wien

17. Jänner 2013

Vorsitz: Präs. Ingrid Reitstätter-Haberl, MSc,
logopädieaustria

09:00

Begrüßung

Ingrid Reitstätter-Haberl, MSc
Vorsitzende der Gesundheitsberufe-Konferenz

Alois Stöger, *diplômé*
Bundesminister für Gesundheit

Rudolf Hundstorfer
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

09:15

Gesundheitskompetenz im Spannungsfeld von Eigenverantwortung und Solidarität

Univ. Prof. Dr. med. Giovanni Maio
Direktor des Instituts für Ethik in der Medizin, Freiburg

10:00

Diskussion

Rudolf Hundstorfer
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Univ. Prof. Dr. Gottfried Haber
*Leiter des Zentrums für Management im Gesundheitswesen
Donau-Universität Krems*

Univ. Prof. Dr. Giovanni Maio
Direktor des Instituts für Ethik in der Medizin, Freiburg

Alois Stöger, *diplômé*
Bundesminister für Gesundheit

Ingrid Reitstätter-Haberl, MSc
Vorsitzende der Gesundheitsberufe-Konferenz

Dr. Hans Jörg Schelling
Vorstandsvorsitzender im Hauptverband der Sozialversicherungsträger

11:30

Pause

12:00

Rahmen-Gesundheitsziele für Österreich

Dr. Pamela Rendi-Wagner, MSc
*Leiterin der Sektion Öffentlicher Gesundheitsdienst und
Medizinische Angelegenheiten im Gesundheitsministerium*

12:30

Preisverleihung

13:00

Betriebliche Gesundheitskompetenz in der Praxis

Dr. Eva Höttl
Leiterin des Gesundheitszentrums der „Erste Bank“

13:30

Gelebte Gesundheitskompetenz im Alltag

Betroffene berichten

14:00

Buffet

Moderation: Gerald Groß

Die Teilnahme am Kongress ist kostenlos. Aus organisatorischen Gründen wird jedoch um Anmeldung ersucht:

entweder unter www.gesundheitsberufekonferenz.at
unter Kongress/Anmeldung oder per **Fax: 01/514 06/3042**

Während des Kongresses besteht die Möglichkeit, sich über die verschiedensten Gesundheitsberufe zu informieren.